



IM BLICK

„Schmausen“ für den guten Zweck am 11.11.2022

Lions veranstalten alljährlichen „Krapfenschmaus“, Bestellung noch bis 05.11.22

Der Krapfen-Schmaus des Lions Clubs Dinkelsbühl ist mittlerweile ein nicht mehr wegzudenkendes Ereignis zu Beginn der närrischen Saison.

„Wir freuen uns, dass wir in diesem Jahr zum bereits achten Mal Krapfen für den guten Zweck verkaufen dürfen und mit dem Erlös soziale Projekte in der Region unterstützen können“, verkündet Andreas Mack, Präsident der Lions beim Pressetermin. „Wir freuen uns, wenn wir an die erfolgreichen Vorjahre anschließen können. Im Namen des Lions Clubs Dinkelsbühl bereits an dieser Stelle ein herzliches Dankeschön für Ihre Unterstützung.“

Auch der OB hofft auf die Unterstützung der Dinkelsbühler: „Machen Sie Ihren Mitarbeitern eine Freude und tun Sie dabei Gutes!“, appelliert er. Pro Krapfen werden rund 80 ct. gespendet. Die Spenden gehen an karitative Zwecke. Die Mitglieder des Lions Clubs liefern die Bestellungen persönlich am 11.11.2022 zu der gewünschten Uhrzeit aus. Laut dem



OB Dr. Hammer, Lions Präsident Andreas Mack und Past Präsident Rüdiger Ammon hoffen auf eine rege Teilnahme der Dinkelsbühler am Krapfenschmaus für den guten Zweck.

Club sind nicht nur Bestellungen von Firmen, sondern auch von Privatpersonen herzlich willkommen. Bitte nutzen Sie für Ihre Bestellung

entweder unsere Online-Reservierung (www.lionsclubdinkelsbuehl.de/krapfen), E-Mail (krapfen@lionsclubdinkelsbuehl.de). Der letzte Bestelltag ist der 05. November 2022.